

40 ANS DU CLUB STEPHANOIS DE SCRABBLE - 1977 / 2017



Mercredi 10 mai 2017, le Club Stéphanois de Scrabble a fêté ses 40 ans. Fondé en 1977 par Monsieur Laravoire. Ont suivi Charles Bozzaco Colona de 1979 à 1983, puis Henri Perriot de 1984 à 2016 enfin Gérard Gouttard depuis octobre 2016.

Michelle Blache-Bouvier et Françoise Dursept, membres du bureau ont organisé la journée anniversaire. Le premier rendez-vous à 14 heures au château de Saint-Victor où une salle nous était réservée. Charles Bozzaco Colona a organisé une petite marche, d'autres ont joué aux cartes ou à des jeux divers et Gérard a proposé un petit quiz.

Le rendez-vous suivant était à 17h30 à l'embarcadere du port où nous avons embarqué pour une sympathique croisière sur la Loire. Une belle promenade commentée, en bateau électrique dans les méandres de la retenue du barrage de Grangent.

Vers 19h30 nous avons rejoint le lycée hôtelier du château Colombat à Saint-Genest-Lerpt où nous avons pris un repas gastronomique typiquement auvergnat, apprécié de tous les participants. Un petit cadeau du Club Stéphanois sous la forme d'un carnet commémorant les 40 ans a été distribué à chacun.

Nous nous sommes séparés vers 23h30.

